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Vente : lait d’ânesse, savons
Interventions : écoles, foires, fêtes de villages, centres de loisirs
Visite : élevage d’ânes, animations, fêtes d’anniversaires (sur rendez-vous)
Randonnée avec un âne, balade en calèche

Histoires d’ânes - Eve Guyot
La Bouëxière 35340 - Tél. 06 10 42 16 35

E-mail : contact@histoires-d-anes.fr
Site : www.histoires-d-anes.fr

9, rue François René De Chateaubriand
Mai l  :  danelec35@orange. fr

Garantie Décennale

VMC double flux

Pompe à chaleur

Motorisation portail,
volet roulant

Remise en 
sécurité, conformité

Dépannage

Rénovation

Neuf

É l e c t r i c i t é ,  P l o m b e r i e ,
É n e r g i e s  r e n o u v e l a b l e s
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Légende de la page de couverture :
Oscar

Horaires d’ouverture de la mairie :
Lundi : 14h à 17h30
Mardi, Mercredi et Jeudi : 9h à 12h et 14h à 17h30
Vendredi : 9h à 12h et 14h à 16h30
Samedi : 9h à 12h
Tél : 02 99 62 62 95
Mail : mairie@mairie-labouexiere.fr

Votre maire,
Stéphane Piquet

Investir pour l’avenir

Le printemps c’est aussi le moment de dresser 
un bilan financier de l’année écoulée et de 
présenter les grandes lignes du budget de la 
nouvelle année.

2014 : des dépenses toujours maîtrisées

En 2014, les dépenses de fonctionnement ont été à nouveau 
gérées au plus près. Malgré le développement de nouveaux 
services (temps d’activité périscolaire) et la baisse des dotations 
de l’Etat pour environ 75 000 €, l’exercice se termine avec 
un excédent proche de 580 000 € (dont 84 000 € de fonds 
de concours) qui sera entièrement affecté aux investissements 
2015. 
Concernant les investissements, l’accent a été mis sur 
l’amélioration de la sécurité, de l’accessibilité et de la qualité de 
la voirie, en particulier en campagne. 
Enfin, les actions de développement de la commune se sont 
poursuivies, avec le début des travaux de Maisonneuve 2 
derrière le lotissement St Martin et la fin des travaux du parc 
d’activités de Bellevue.

2015 : Fiscalité, une stabilité maintenue depuis 6 ans 

La politique de maîtrise des dépenses de fonctionnement sera 
poursuivie, en visant une augmentation modérée des charges 
de gestion courante, malgré quelques charges complémentaires 
(temps d’activité périscolaire sur une année pleine) et une 
nouvelle baisse des dotations de l’Etat. 
En même temps, le niveau d’endettement communal reste faible, 
et exempt de tout emprunt toxique. Ce point, très important, 
va nous permettre de maintenir un niveau d’investissement 
conséquent tout en profitant de taux particulièrement bas. 
Les nouveaux habitants, par leur contribution fiscale, 
participent aussi aux financements de nouveaux services et 
investissements de notre commune.
La maîtrise des dépenses, l’accroissement de la population et 
notre capacité à recourir à l’emprunt nous permettent, malgré la 
baisse programmée des dotations de l’Etat (environ 200 000 € 
jusqu’en 2017), de maintenir les taux d’imposition.

2015 : soutien au développement dans une démarche durable

Notre politique de développement et d’investissement répond 
aux besoins des Bouëxiérais et participe aussi au soutien à 
l’emploi local. Les principaux investissements prévus en 2015 
sont :
• Fin des travaux d’aménagement du centre ville. 
•  Développement de la qualité d’accueil sur le pôle touristique 

de Chevré. 
•  Renforcement de l’entretien dans tous les bâtiments 

municipaux et recherche de source d’économie d’énergie.
•  Construction d’un nouvel atelier municipal, économe en 

énergie, dans la zone d’activités de Bellevue.
•  Actions vers la jeunesse : aménagement d’un préau à l’école, 

réhabilitation de l’espace jeunes “Escapade”, construction 
d’un skate park.

• Soutien aux associations par un niveau élevé de subventions. 
•  Poursuite d’un projet culturel riche de diversité et amélioration 

de l’éclairage de la scène de la salle de spectacles André Blot. 

Malgré un contexte économique morose, notre gestion saine 
et rigoureuse permet donc de nous projeter dans l’avenir et 
d’assurer les services nécessaires au bien-être de tous. 
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L’essentiel des délibérations 
du conseil  municipal du 3 mars 2015

S.M.I.C.T.O.M. : 
une réussite à arrière-goût amer

Lors de ce conseil municipal, il a été débat-
tu des orientations budgétaires présentées 
dans leurs grandes lignes en première page 
de ce Contact.

aPProBation des coMPtes 
adMinistratifs et de gestion 
2014

Les résultats d’exécution de l’ensemble des 
comptes administratifs 2014, budget prin-
cipal et budgets annexes (« Parc d’activités 
de Bellevue », « les Landes de Bellevue », 
« ZAC Maisonneuve », « ZAC des Rochers », 
« Atelier Relais Bellevue ») ont été présentés.
Unanimité

tansfert de l’eXercice 
de la coMPétence 
«infrastrUctUres de cHarge 
PoUr VéHicUles électriQUes 
et HyBrides recHargeaBles» 
aU sde 35

Le SDE prend à sa charge l’installation et 
la gestion des bornes électriques sur notre 
commune. 
Unanimité

conVention – Missions 
facUltatiVes dU centre 
de gestion 35

Afi n de pouvoir faire bénéfi cier aux agents 
de la commune de services complémen-
taires (le suivi médical des agents, le trai-
tement des salaires, le conseil en matière 
de recrutement ou l’aide aux agents en dif-
fi culté) une convention doit être signée avec 
le CDG 35. 
Unanimité

PrescriPtion de réVision 
générale dU Plan local 
d’UrBanisMe (PlU) de la 
coMMUne de la BoUËXiÈre
Monsieur Le Rousseau expose que les 
évolutions des différentes lois de Solidarité 
Urbaine, loi portant Engagement National 
pour l’Environnement (ENE), loi pour l’Ac-
cès au Logement et un Urbanisme Rénové 
(ALUR) et du code de l’urbanisme entraî-
nent la nécessité d’une révision générale du 
PLU afi n de se mettre en concordance avec 
la réglementation. 
Cette révision est l’occasion de revoir le 
projet de développement urbain de la com-
mune. Elle a pour objectif de : 
•  permettre la mise en œuvre du projet de 

développement de la commune 
•  mettre en compatibilité le PLU actuel 

avec le Schéma de Cohérence Territoriale 
(SCoT) du Pays de Rennes

•  adapter le PLU actuel aux contextes régle-
mentaires et législatifs, notamment avec 
la prise en compte des lois Grenelle 2 et 
ALUR

La concertation se déroulera pendant toute 
la durée de l’élaboration du PLU. Des infor-
mations générales seront mises à la dispo-
sition du public au fur et à mesure de leurs 
réalisations ; elles seront consultables en 
mairie aux jours et heures habituels d’ou-
verture. Par ailleurs, un registre prévu à cet 
effet permettra de recueillir les observations 
et suggestions diverses. Deux réunions pu-
bliques seront organisées avant la clôture 
de la concertation. Enfi n, des articles sur 
l’avancement des réfl exions sur le futur PLU 
seront publiés dans le bulletin municipal et 
sur le site internet de la commune. 
Un groupe de travail sera chargé de 
suivre la révision du PLU, à savoir 
M. Stéphane Piquet, M. Gilbert Le Rousseau, 

Mme Nathalie Jeunot, M. Patrick Lahaye, 
M. Philippe Rocher, M. Sylvain Hardy et 
M. Philippe Blanquefort.
D’autres formes de concertation pourront 
être mises en place si nécessaire.
Unanimité

groUPeMent de coMMandes 
PoUr la Passation d’Un 
MarcHé de Prestation 
intellectUelle PoUr la 
réVision générale dU PlU des 
coMMUnes
Les communes d’Ercé près Liffré, Chasné 
sur Illet, Dourdain, La Bouëxière et Mouazé 
souhaitent créer un groupement de com-
mandes pour la passation d’un marché 
de prestation intellectuelle pour la révision 
des PLU. Une commission des marchés 
sera créée spécifi quement pour le marché 
de prestation intellectuelle pour la révision 
générale des PLU. Il convient de désigner 
deux représentants de la commune pour y 
siéger. 
Messieurs Stéphane Piquet et Gilbert Le 
Rousseau sont désignés par l’assemblée.
Unanimité

Personne ne remettrait en question 
le rôle du SMICTOM dans la prise 
de conscience de la problématique 
environnementale. 

Créé dans les années 80 afi n d’or-
ganiser l’enlèvement des ordures 
ménagères, il a muté au fi l du 
temps, pour devenir un service qui 
aujourd’hui gère également la valo-
risation des déchets et cherche des 
solutions en matière de prévention. 
Le but étant de fournir un service à 
coût raisonnable.

Depuis des années, vous faites 
partie de ceux qui jouent le jeu en 
triant vos ordures. Ces efforts por-
tent leurs fruits pour générer un 
excédent de 700 000 € dans les 
années 2011, 2012. Tout va pour 
le mieux au SMICTOM et les élus 
acceptent quasiment à l’unanimité 
de baisser la redevance. 

Erreur manifeste ! Dans l’euphorie, 
le président a oublié de préciser 
certains détails qui vont s’avérer 
désastreux. Les prix des prestataires 
ne cessent d’augmenter, la popula-
tion grandit donc plus de déchets 
à traiter qui entraînent automati-
quement une hausse des coûts. Le 
pétrole cher se répercute sur le prix 
du transport. Les aides des éco-or-
ganismes et de l’ADEME sont en 
nette diminution pour fi nir par dis-
paraître.  

contact n° 114 - avril 2015

toUs les logeMents doiVent Être éQUiPés d’Un détecteUr de fUMée dePUis le 8 Mars 2015 
(À ce JoUr)

1°  Le détecteur de fumée est un appa-
reil permettant de vous alerter d’un 
début d’incendie dans le logement 
grâce à l’émission d’un signal so-
nore.

2°  Il vous réveille si le feu se déclare 
pendant votre sommeil.

3°  Il vous permet de réagir dès le dé-
but de l’incendie quand vous êtes 
éveillé.

Pour en savoir plus :
www.mairie-labouexiere.fr
www.territoires.gouv.fr/detecteurde-
fumee
www.pompiers.fr/prevention

Bien équipé, bien préparé, je suis en sécurité

Le Centre Communal d’Action Sociale 
souhaite organiser diverses sorties 
thématiques à Rennes et ses alentours 
(visite culturelle, shopping, concert, 
marché de Noël...) en proposant le 
transport à un coût modique.
Si vous êtes intéressé par ce type de 
sorties, si vous avez des suggestions à 
faire (lieux, thèmes...), merci de vous 
faire connaître auprès du CCAS.

Enquête
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Mme Nathalie Jeunot, M. Patrick Lahaye, 
M. Philippe Rocher, M. Sylvain Hardy et 
M. Philippe Blanquefort.
D’autres formes de concertation pourront 
être mises en place si nécessaire.
Unanimité

groUPeMent de coMMandes 
PoUr la Passation d’Un 
MarcHé de Prestation 
intellectUelle PoUr la 
réVision générale dU PlU des 
coMMUnes
Les communes d’Ercé près Liffré, Chasné 
sur Illet, Dourdain, La Bouëxière et Mouazé 
souhaitent créer un groupement de com-
mandes pour la passation d’un marché 
de prestation intellectuelle pour la révision 
des PLU. Une commission des marchés 
sera créée spécifi quement pour le marché 
de prestation intellectuelle pour la révision 
générale des PLU. Il convient de désigner 
deux représentants de la commune pour y 
siéger. 
Messieurs Stéphane Piquet et Gilbert Le 
Rousseau sont désignés par l’assemblée.
Unanimité

Personne ne remettrait en question 
le rôle du SMICTOM dans la prise 
de conscience de la problématique 
environnementale. 

Créé dans les années 80 afi n d’or-
ganiser l’enlèvement des ordures 
ménagères, il a muté au fi l du 
temps, pour devenir un service qui 
aujourd’hui gère également la valo-
risation des déchets et cherche des 
solutions en matière de prévention. 
Le but étant de fournir un service à 
coût raisonnable.

Depuis des années, vous faites 
partie de ceux qui jouent le jeu en 
triant vos ordures. Ces efforts por-
tent leurs fruits pour générer un 
excédent de 700 000 € dans les 
années 2011, 2012. Tout va pour 
le mieux au SMICTOM et les élus 
acceptent quasiment à l’unanimité 
de baisser la redevance. 

Erreur manifeste ! Dans l’euphorie, 
le président a oublié de préciser 
certains détails qui vont s’avérer 
désastreux. Les prix des prestataires 
ne cessent d’augmenter, la popula-
tion grandit donc plus de déchets 
à traiter qui entraînent automati-
quement une hausse des coûts. Le 
pétrole cher se répercute sur le prix 
du transport. Les aides des éco-or-
ganismes et de l’ADEME sont en 
nette diminution pour fi nir par dis-
paraître.  

La sérénité des élus, illustrée dans la 
dépêche du SMICTOM du mois de 
novembre 2014, est sérieusement 
ébranlée par l’annonce du président 
Monnerie lors du comité syndical 
du 17 novembre : les réserves sont 
consommées (350 000 € de défi cit 
en 2014) et nous avons des diffi cul-
tés à boucler l’année. Les nouveaux 
élus en place depuis quelques mois 
seulement, tombent des nues. 
Face à ces erreurs de gestion et ce 
manque de transparence, le bureau 
démissionne. Une nouvelle équipe 
prend alors le relais pour gérer l’ur-
gence. 

Les conséquences sont doulou-
reuses : renoncement au renouvel-
lement de deux postes, entraînant 
automatiquement une restructura-
tion du fonctionnement interne du 
SMICTOM. Un nouveau directeur 
général, Jérôme Marquet, embau-
ché à mi-temps, assure cette réor-
ganisation. Ce dernier a fait ses 
preuves au sein du SMICTOM d’Ille-
et-Rance. 

Dans notre situation, il n’y a pas de 
solution miracle. Nos redevances 
vont augmenter pour atteindre le ni-
veau qui correspond au coût réel du 
service fourni par le SMICTOM et 
pratiqué dans de nombreuses struc-
tures semblables. Ce qui est diffi cile 
à accepter, c’est cette hausse bru-

tale qui aurait du se faire progres-
sivement, depuis plusieurs années 
déjà. 

Aujourd’hui, le tri fait partie de notre 
vie, ce simple geste qui rapporte 
gros. Sans le tri, notre facture serait 
encore plus élevée. 

C’est pour cela qu’il faut persé-
vérer : Continuez à bien trier, ce 
geste profi tera à tout le monde. 

Le tri sélectif  permet de diminuer 
la quantité de déchets que vous 
mettez dans votre bac à ordures 
ménagères.
Ce geste procure une seconde 
vie aux déchets recyclés qui sont 
transformés en de nouveaux pro-
duits. 
C’est une solution écologique de 
traitement des déchets !

Les déchets verts nous coûtent très 
cher, d’abord la construction et l’en-
tretien des plate-formes de stockage, 
et puis le transport qui, de plus, est 
tout sauf écologique. 

Mieux vaut composter vos déchets 
verts directement chez vous, ils vous 
donneront de la bonne terre pour 
votre jardin.
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Aménagement de sécurité 

à Grande Fontaine – Bellevue 

Création de trottoirs et d’un arrêt de bus
Place de l’EuropeAménagement du parking et de la place

L’accent a été mis sur l’amélioration de la sécurité et la qualité de la voirie, en particulier en campagne. 
Le développement de la commune se poursuit avec la construction de maisons d’habitation dans les différents 

lotissements et l’aménagement de la place de l’Europe.
Le rôle écologique des haies champêtres
Notre commune est située au sein d’un 
paysage bocager qui a été façonné au 
fi l du temps par l’agriculture. Le bocage 
se caractérise notamment par une 
séparation des parcelles de prés et de 
champs par des haies.

A leur apogée dans la première moitié 
du XXe siècle, le nombre de kilomètres 
de haies n’a cessé de régresser en raison 
du remembrement, de l’évolution des 
pratiques agricoles et de l’urbanisation. 
Pourtant, elles ont de nombreuses 
fonctions qui plaident en faveur de leur 
sauvegarde.

En favorisant l’infi ltration de l’eau, 
grâce à leurs racines, les haies 
champêtres contribuent à diminuer 
et freiner les ruissellements des eaux 
pluviales et protègent également les 
sols contre l’érosion. Elles participent 
aussi à l’amélioration de la qualité des 
cours d’eau, en absorbant une partie 
de leur principal polluant (nitrates) et 
diminuent les effets des inondations.

La haie joue un rôle de brise vent, ce 
qui profi te à la fois aux cultures (réduit 
les gelées tardives et l’évaporation 
des sols) et aux animaux (procure 
de l’ombrage). Grâce au phénomène 
de la photosynthèse, elle absorbe le 

lotissements et l’aménagement de la place de l’Europe.

Travaux première phase 

lotissement Maisonneuve 2

Construction de maisons d’habitation – 
Programme «Maisons Rennaises» dans 
le lotissement Maisonneuve 1

Construction de maisons d’habitation – 

ZAC des Rochers

Réfection 
complète 
en enrobé 
des voiries 

communales
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Place de l’EuropeAménagement du parking et de la place

L’accent a été mis sur l’amélioration de la sécurité et la qualité de la voirie, en particulier en campagne. 
Le développement de la commune se poursuit avec la construction de maisons d’habitation dans les différents 

lotissements et l’aménagement de la place de l’Europe.
Le rôle écologique des haies champêtres

1er prix developpement 
durable 2014 pour 
l’arrosage des fl eurs avec 
notre cheval oscar

Notre commune est située au sein d’un 
paysage bocager qui a été façonné au 
fi l du temps par l’agriculture. Le bocage 
se caractérise notamment par une 
séparation des parcelles de prés et de 
champs par des haies.

A leur apogée dans la première moitié 
du XXe siècle, le nombre de kilomètres 
de haies n’a cessé de régresser en raison 
du remembrement, de l’évolution des 
pratiques agricoles et de l’urbanisation. 
Pourtant, elles ont de nombreuses 
fonctions qui plaident en faveur de leur 
sauvegarde.

En favorisant l’infi ltration de l’eau, 
grâce à leurs racines, les haies 
champêtres contribuent à diminuer 
et freiner les ruissellements des eaux 
pluviales et protègent également les 
sols contre l’érosion. Elles participent 
aussi à l’amélioration de la qualité des 
cours d’eau, en absorbant une partie 
de leur principal polluant (nitrates) et 
diminuent les effets des inondations.

La haie joue un rôle de brise vent, ce 
qui profi te à la fois aux cultures (réduit 
les gelées tardives et l’évaporation 
des sols) et aux animaux (procure 
de l’ombrage). Grâce au phénomène 
de la photosynthèse, elle absorbe le 

CO2 (l’un des principaux gaz à effet 
de serre) aujourd’hui en excès dans 
l’atmosphère. 

Véritable réservoir de biodiversité, 
les haies champêtres constituent 
un habitat pour de nombreuses 
espèces (insectes, reptiles, oiseaux, 
mammifères) et agissent comme un 
couloir de circulation avec d’autres 
zones (bois, mares).

La préservation de ces haies champêtres 
est un enjeu écologique majeur. A ce 
titre, certaines de ces haies sont inscrites 
au PLU et bénéfi cient d’une protection 
particulière soumise à règlementation 
(se renseigner en mairie).

La commune a obtenu le 1er prix des Trophées de la vie locale du Crédit 
Agricole d’Ille-et-Vilaine, récompensée par un chèque de 1 000 euros pour 
son action citoyenne et de développement durable pour l’arrosage des 

fl eurs de la commune avec le cheval Oscar. Ce système 
d’arrosage nous permet de réduire la production de 

gaz à effet de serre engendrée par l’utilisation 
d’un tracteur et de créer du lien social.

Une équipe constituée de bénévoles, de 
personnel, d’élus et d’enfants participe 
à cette activité au rythme d’une fois par 
semaine durant une période s’étalant du 
mois de juin au mois d’octobre. 

Vous souhaitez rejoindre l’équipe de bénévoles, 
contactez la mairie au 02 99 62 62 95.

Construction de maisons d’habitation – 

ZAC des Rochers
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D O S S I E R

Le budget 2015

Section de fonctionnement : 3 252 486 E

MaÎtrise des déPenses de fonctionneMent 
et PolitiQUe Volontaire d’inVestisseMent

depuis 2009, notre politique de gestion saine et rigoureuse des deniers publics nous a permis de 
baisser de 0,71 € par habitant le coût de fonctionnement de notre commune. l’autofi nancement net 
de la commune est resté élevé et permet d’investir pour répondre aux besoins des habitants.

Section d’investissement : 2 462 368 E

Cette année, le budget prévisionnel de fonctionnement est de 3 252 486 €. Un réalisé en 2014 de 2 872 562 €. 

Ce budget absorbe la baisse des dotations d’Etat à hauteur d’environ 54 200 € pour 2015 (soit environ 76 000 € cumulés 
depuis 2014) pour le remboursement de la dette des gouvernements successifs. De plus, la mise en place de la réforme des 
rythmes scolaires sera pour la première fois fi nancée en année pleine soit 65 500 € de plus que l’année dernière.

® Dépenses

® Dépenses

® Recettes

® Recettes

Impôts et taxes : 
1 684 481 €Dotations et participations : 1 201 200 €

Produits : 296 932 €

Travaux en régie : 39 873 €

Divers : 30 000 €

36,93 %

9,13 %

1,23 %

0,92 %

51,79 %

Personnel :
1 388 960 €

Charges générales : 
726 999 €Charges fi nancières : 81 000 €

Charges exceptionnelles : 62 849 €

Autres charges de gestion courante :
454 246 €

FNGIR : 268 009 €

Dotations aux amortissements :
120 423 €

Virement à la section d’investissement :
150 000 €

42,70 %

22,35 %
2,49 %

1,94 %

13,97 %

8,24 %

3,70 %
4,61 %
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D O S S I E R

Section de fonctionnement : 3 252 486 E

depuis 2009, notre politique de gestion saine et rigoureuse des deniers publics nous a permis de 
baisser de 0,71 € par habitant le coût de fonctionnement de notre commune. l’autofi nancement net 
de la commune est resté élevé et permet d’investir pour répondre aux besoins des habitants.

Section d’investissement : 2 462 368 E

Cette année, le budget prévisionnel de fonctionnement est de 3 252 486 €. Un réalisé en 2014 de 2 872 562 €. 

Ce budget absorbe la baisse des dotations d’Etat à hauteur d’environ 54 200 € pour 2015 (soit environ 76 000 € cumulés 
depuis 2014) pour le remboursement de la dette des gouvernements successifs. De plus, la mise en place de la réforme des 
rythmes scolaires sera pour la première fois fi nancée en année pleine soit 65 500 € de plus que l’année dernière.

® Dépenses

® Recettes

Pour 2015, nous prévoyons 2 462 368 € dont 401 000 € de report d’investissement. Un réalisé en 2014 de  1 019 855 €.

Nous avons fait le choix d’avancer d’un an la construction du local des services techniques pour participer au plan de relance 
de l’industrie du bâtiment et de saisir l’opportunité d’un subventionnement. 

Le budget 2015 a été voté à la majorité au conseil municipal du 7 avril 2015 et ne prévoit pas d’augmentation d’impôts pour 
la 6e année consécutive. 

Subventions et RàR 
2014 : 475 959 €Amortissements : 120 424 €

Excédents F & I 2014 : 830 227 €

FCTVA & Taxe d’aménagement : 133 698 € Virement à la section de fonctionnement : 
150 000 €

Emprunts : 752 060 €

4,89 %

33,72 %

5,43 % 6,09 %

30,54 %

19,33 %

Equipement : 
2 170 953 €

Remboursement emprunts : 
204 000 €

Travaux en régie : 39 873 €

Divers et imprévus : 47 542 €

88,17 %

8,28 %

1,93 %

1,62 %

Construction atelier services techniques – 
ZA Bellevue : 600 000 €

Réhabilitation espace jeunes 
«Escapade» : 35 000 €

Extension restaurant municipal : 
277 985,20 €

Skate park : 70 000 €

Etude PLU : 20 000 € 

Travaux accoustiques ALSH, 
garderie : 10 000 €

Chevré – Local randonnée :
19 050 €

 Motte Féodale : 1re phase des travaux : 
174 557,28 €

contact n° 114 - avril 2015

Nous avons avancé d’un an la 
construction du local des services 
techniques (700 000 €) : nous perce-
vrons donc 150 000 € de subvention 
exceptionnelle du conseil départemen-
tal. 

Pour l’acquisition et l’aménagement 
des cellules commerciales de la place 
de l’Europe : 432 000 € sont prévus 
au budget annexe.
L’atelier relais sera réaménagé pour 
permettre l’installation de nouvelles 

activités, soit 61 360 € d’investisse-
ment.

Ce sont donc 1 193 360 € qui vont 
contribuer à développer des emplois 
directs ou indirects localement.

Budget d’investissement : notre participation à la 
relance économique et à la création d’emplois
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ALSH

La passerelle pour les jeunes 
de 10 à 13 ans

les coMités JeUnes : QU’est-ce QUe c’est ?
C’est un dispositif qui permet de prendre en compte les idées des jeunes et de favoriser la réalisation de projets qu’ils sou-
haiteraient mettre en place.
1er cas de fi gure : Les élus ont un projet et sollicitent les idées et avis des jeunes.
2e cas de fi gure : Des jeunes ont un projet et souhaitent obtenir le soutien et l’accompagnement des élus pour le réaliser.

 rencontre aVec antHony, cHarles et Valentin 
dU coMité « e-sPort »
Comment est né le comité ?
Lorsque nous avons eu l’idée de monter ce projet, nous 
avons rencontré Aurore, notre animatrice jeunesse qui nous 
a  orientés vers Dominique l’animatrice  multimédia. Rapi-
dement nous avons rencontré les élus et nous leur avons 
exposé notre idée. Leur soutien a été immédiat, le comité est 
né comme ça !

Que vous a apporté le fait d’être en comité ?
Les conseils de Dominique, le prêt de matériel, la mise à 
disposition des locaux, un réseau…et puis le soutien des élus 
ça donne une certaine légitimité à nos actions.

Vous avez l’intention de reconduire votre action. Cela se 
fera au sein du comité ou de façon indépendante ?
Pour l’année prochaine, nous le ferons encore sous la forme 
d’un comité, pour la suite nous verrons, un événement après 
l’autre ! Mais il est vrai que ce n’est qu’avec de l’expérience, 
que nous pourrons prendre de l’autonomie.

Afi n d’améliorer encore la qualité 
de ce service, nous vous proposons 
de remplir une enquête qui est 
téléchargeable sur le site internet de 
la commune et à votre disposition à 
l’ALSH et à la mairie.

Le mois de février a été riche en événements pour l’accueil de 
loisirs. Tout a commencé le mercredi 11 avec le spectacle «Les 
magiciens des couleurs», qui, accompagné de sympathiques 
marionnettes, a ébloui petits et grands ! Puis pendant les 
vacances, les enfants ont eu l’opportunité de rencontrer 
Monsieur Boussin, artiste peintre, lors d’un atelier créatif 
avec les résidents du Val de Chevré. Ils ont ensuite profi té 
de l’organisation de l’événement «e-sports» à la médiathèque 
pour tester divers jeux vidéos. Les vacances ont continué en 
fanfare avec le carnaval et le défi lé des enfants, déguisés pour 
l’occasion, dans les rues de La Bouëxière et se sont achevées 
par notre traditionnel goûter.

La Passerelle a été créée en 2011 
pour les jeunes de 10 à 13 ans qui 
souhaitaient des activités différentes 
de celles de l’accueil de loisirs pendant 
les vacances de printemps, d’été et 
d’automne. Elle répond mieux au rythme 
des pré-ados, qui aiment « prendre leur 
temps le matin ». Ainsi des activités 
sont proposées tous les après-midis de 
14h à 18h et le vendredi de 9h à 18h 
est consacré aux sorties. Aux dernières 
vacances, les jeunes se sont ainsi rendus 
à Cobac Parc et à la piscine de Fougères.

Nouveauté cette année
Afi n de rendre les jeunes acteurs de leurs 
loisirs, ils ont pu choisir leurs activités : 
ateliers créatifs, activités manuelles 
et sportives (scrapbooking, zumba, 
dodgeball...). 
Le local du RASED a été mis à disposition 
afi n de les recevoir dans les meilleures 
conditions.

Pour les jeunes inscrits à l’accueil de 
loisirs et voulant tester la passerelle, 
il leur a été proposé sur deux jours, la 
formule suivante : accueil de loisirs le 
matin, repas et Passerelle l’après-midi.

Camp d’été
Un camp de 5 jours sera organisé au 
mois de juillet, nous nous rendrons à 
la base de loisirs de Trémelin pour de 
nouvelles activités sportives : escalade, 
accrobranche, kayak et paintball.
Les inscriptions pour cet été se feront 
à partir du 18 mai. Les participants 
s’inscrivent par le biais de coupon-
réponse pour les jours souhaités.

Le mois de février a été riche en événements pour l’accueil de 
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L’activité tablette a remporté un vif succès
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Les élus ont décidé de créer un nouveau comité pour la 
mise en place d’une soirée culturelle (concert, dance fl oor, 
spectacle...) pour les jeunes âgés de 14 à 16 ans.
Si ce projet vous intéresse, merci de transmettre, en mai-

rie, vos coordonnées (nom, prénom, date de naissance, 
adresse, téléphone et e-mail), soit sur papier libre, soit par 
mail : jeunesse@mairie-labouexiere.fr, en précisant que 
vous souhaitez intégrer ce comité.

Prochainement un nouveau comité 
sur la thématique «culturelle»

E N F A N C E  /  J E U N E S S E E N F A N C E  /  J E U N E S S E

La passerelle pour les jeunes 
de 10 à 13 ans

Les comités jeunes, deux groupes déjà 
constitués… pourquoi pas le vôtre !
les coMités JeUnes : QU’est-ce QUe c’est ?
C’est un dispositif qui permet de prendre en compte les idées des jeunes et de favoriser la réalisation de projets qu’ils sou-
haiteraient mettre en place.
1er cas de fi gure : Les élus ont un projet et sollicitent les idées et avis des jeunes.
2e cas de fi gure : Des jeunes ont un projet et souhaitent obtenir le soutien et l’accompagnement des élus pour le réaliser.

 rencontre aVec antHony, cHarles et Valentin 
dU coMité « e-sPort »
Comment est né le comité ?
Lorsque nous avons eu l’idée de monter ce projet, nous 
avons rencontré Aurore, notre animatrice jeunesse qui nous 
a  orientés vers Dominique l’animatrice  multimédia. Rapi-
dement nous avons rencontré les élus et nous leur avons 
exposé notre idée. Leur soutien a été immédiat, le comité est 
né comme ça !

Que vous a apporté le fait d’être en comité ?
Les conseils de Dominique, le prêt de matériel, la mise à 
disposition des locaux, un réseau…et puis le soutien des élus 
ça donne une certaine légitimité à nos actions.

Vous avez l’intention de reconduire votre action. Cela se 
fera au sein du comité ou de façon indépendante ?
Pour l’année prochaine, nous le ferons encore sous la forme 
d’un comité, pour la suite nous verrons, un événement après 
l’autre ! Mais il est vrai que ce n’est qu’avec de l’expérience, 
que nous pourrons prendre de l’autonomie.

rencontre aVec 
cHloé, cÔMe, Jordan 
et Valentin MeMBre dU 
coMité « sKate ParK »
Comment avez-vous intégré le co-
mité « Skate park » ?
Nous pratiquons le roller, aussi 
lorsque nous avons appris que les 
élus souhaitaient créer un skate 
Park et que les jeunes pouvaient 
donner leurs avis concernant les 
modules, on n’a pas hésité à in-
tégrer le comité « Skate Park ». Ce 
n’est pas lorsque c’est fait, qu’il faut dire ce qui ne va pas… 
On a la chance d’être concertés, il faut en profi ter !

Comment se déroule le comité ?
Nous nous réunissons avec les élus le samedi matin. Lors 
de la première rencontre nous avons découvert l’origine du 
projet,  les différentes options concernant l’implantation du 
Skate Park, ainsi que les démarches liées à la réalisation 
d’un tel projet (fi nancements, réglementations….). Puis nous 
avons abordé la question des modules, leurs emplacements, 
les matériaux à privilégier.

Que vous apporte ce comité ?
C’est l’occasion de découvrir comment se monte un projet de 
cette envergure, de rencontrer des professionnels,  d’échan-
ger avec eux et les élus. Nous nous sentons considérés et 
cela nous donne envie de réaliser des projets à notre tour. 
Nous envisageons par exemple de créer un événement pour 
l’inauguration du Skate Park et pourquoi pas la mise en place 
d’une association Skate et roller sur la commune. 

Pour les jeunes inscrits à l’accueil de 
loisirs et voulant tester la passerelle, 
il leur a été proposé sur deux jours, la 
formule suivante : accueil de loisirs le 
matin, repas et Passerelle l’après-midi.

Camp d’été
Un camp de 5 jours sera organisé au 
mois de juillet, nous nous rendrons à 
la base de loisirs de Trémelin pour de 
nouvelles activités sportives : escalade, 
accrobranche, kayak et paintball.
Les inscriptions pour cet été se feront 
à partir du 18 mai. Les participants 
s’inscrivent par le biais de coupon-
réponse pour les jours souhaités.

Des jeunes ont un projet et souhaitent obtenir le soutien et l’accompagnement des élus pour le réaliser.

et Valentin MeMBre dU 

Comment avez-vous intégré le co-

Nous pratiquons le roller, aussi 
lorsque nous avons appris que les 
élus souhaitaient créer un skate 
Park et que les jeunes pouvaient 
donner leurs avis concernant les 
modules, on n’a pas hésité à in-

L’activité tablette a remporté un vif succès
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Ecole privée Saint-Joseph

Ecole publique Charles Tillon

E N F A N C E  /  J E U N E S S E C U LT U R E

Tout le weekend, les remorques et 
les voitures ont défi lé, déchargeant 
des kilos de prospectus et de jour-
naux. Les élèves de CM1 et de CM2 
sont très contents du résultat, d’au-
tant plus, qu’ils ont eux-mêmes par-
ticipé à la communication en amont 
de l’action. Les fonds récoltés servi-
ront à fi nancer leur séjour à Océano-
polis. Un grand merci aux enfants, 
à leurs parents, ainsi qu’aux nom-
breuses personnes qui sont venues 
déposer leurs papiers.

Un grand succès pour 
l’action benne 
à l’école Saint-Joseph.

Visite de l’eXPosition de nicolas BoUssin À la résidence 
Val de cHeVré.

Tout le weekend, les remorques et 

Les CE1-CE2 ont pu admirer les ta-
bleaux exposés par Nicolas Boussin, à 
la résidence Val de Chevré. Ils les ont 
trouvés magnifi ques, très colorés, lumi-
neux dans les couloirs.
Ils ont réfl échi à la façon dont ont été 
élaborées les œuvres : réalisées au 
pinceau gros ou fi n, avec des paquets 
de peinture, en jetant la peinture, en 
grattant, en griffant, en tamponnant 
avec une éponge, en souffl ant dans un 
tube…  

Ils ont décrit chaque peinture, dit ce 
qu’elle représentait et à quoi elle leur 
faisait penser : la nature, un dragon 
de Chine, des oiseaux, des feuilles, 
des fl eurs, des insectes, un félin, des 
masques africains, des portraits de per-
sonnages costumés de divers pays, des 
couples d’amoureux, une reine avec une 
sucette sur la tête, un immeuble aux 
fenêtres allumées, des instruments de 
musique, un bateau dans la tempête ou 
une femme avec un chapeau,…   

Les élèves ont voté en classe 
pour leur tableau préféré et 
c’est celui intitulé « Soleil 
vert » qui a remporté le plus 
de voix. 
Les enfants expliquent qu’ils 
sont sortis ravis de l’expo-
sition car les toiles étaient 
éblouissantes et gaies.

sortie À rennes !
Jeudi 12 mars, les élèves de 
la classe de CM1-CM2 sont 
allés à la rencontre de leurs 
correspondants rennais. Le 
rendez-vous était fi xé sur le 
campus de Beaulieu où les 
élèves des deux classes ont 
pu faire connaissance tout 

en découvrant les œuvres d’art de l’Université comme les ta-
bleaux de Mathurin Méheut.
Après un retour en car vers Rennes et un pique-nique pris au 
parc des Tanneurs, les élèves des deux classes sont partis en 
équipe accompagnés d’adultes à la découverte du centre ville 
de Rennes.
Les élèves ont beaucoup apprécié cette journée ensoleillée.

sortie des cM1 aUX cHaMPs liBres
Le matin, le car nous a déposés à proximité de la « passe-
relle Odorico » qui enjambe un bras de la Vilaine. Sa frise en 
mosaïque est un hommage à la famille Odorico qui a décoré 
plusieurs façades de Rennes. Nous l’avons empruntée pour 
nous rendre aux Champs Libres. 
Dans le Musée de Bretagne, nous avons suivi l’animation sur 
les Gaulois et appris plein de choses sur les pièces de mon-
naie qu’ils frappaient. Nous avons mangé au Thabor, puis 
nous sommes retournés aux Champs Libres, à l’Espace des 
Sciences, pour participer à l’atelier sur la classifi cation ani-
male. C’était une bonne journée, sous le soleil !

pour leur tableau préféré et 
c’est celui intitulé « Soleil 
vert » qui a remporté le plus 
de voix. 

sont sortis ravis de l’expo-
sition car les toiles étaient 
éblouissantes et gaies.

s
Jeudi 12 mars, les élèves de 

allés à la rencontre de leurs 
correspondants rennais. Le 

campus de Beaulieu où les 
élèves des deux classes ont 
pu faire connaissance tout 

en découvrant les œuvres d’art de l’Université comme les ta-

Les classes de MS-GS et de GS ont 
pris le bus le jeudi 26 mars en direc-
tion du Canada et des Etats Unis, invi-
tés d’honneur de la foire internationale 
de Rennes. Lors de cette journée, les 
enfants ont découvert les expositions 
ainsi que différents ateliers : fabrica-
tion de capteurs de rêves, découverte 

de la production du sirop d’érable, 
cirque, jeux traditionnels… Avant et 
après cette sortie, les élèves ont eu 
l’occasion de s’initier à la culture des 
indiens d’Amérique avec la lecture de 
plusieurs albums de jeunesse. Des 
travaux en arts visuels ont aussi été 
réalisés sur ce thème.

Destination Amérique du Nord !
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Ecole privée Saint-Joseph

Ecole publique Charles Tillon

La Cabine à bouquins

Des livres accessibles en toute liberté, dans un lieu aussi insolite, 
notre cabine téléphonique anglaise, c’est « La cabine à bouquins ». 

Cette idée, lancée par la mairie de La Bouëxière, consiste à instal-
ler une micro bibliothèque en libre service. Le principe est simple : 
donnez, empruntez et partagez le livre qui vous plaît. Toute l’année, 
7 jours/7, 24h/24, les habitants pourront venir les emprunter, en 
toute liberté, ou déposer leurs propres livres pour en faire profi ter 
l’ensemble des habitants.

La rénovation et l’agencement de la cabine ont été réalisés par les 
services techniques de la commune. Cette «cabine à bouquins» va 
être installée dans les prochaines semaines au cœur de notre cité.

E N F A N C E  /  J E U N E S S E C U LT U R E

sortie des cM1 aUX cHaMPs liBres
Le matin, le car nous a déposés à proximité de la « passe-
relle Odorico » qui enjambe un bras de la Vilaine. Sa frise en 
mosaïque est un hommage à la famille Odorico qui a décoré 
plusieurs façades de Rennes. Nous l’avons empruntée pour 
nous rendre aux Champs Libres. 
Dans le Musée de Bretagne, nous avons suivi l’animation sur 
les Gaulois et appris plein de choses sur les pièces de mon-
naie qu’ils frappaient. Nous avons mangé au Thabor, puis 
nous sommes retournés aux Champs Libres, à l’Espace des 
Sciences, pour participer à l’atelier sur la classifi cation ani-
male. C’était une bonne journée, sous le soleil !

Vendredi 29 mai - Salle André Blot

à 14h30 - Concert scolaire : 
« Le Gosier de la Baleine »

Pour les écoles de La Bouëxière et 
de la Communauté de communes du 
Pays de Liffré.

L’Orchestre Symphonique de Bretagne 
entraîne les enfants à la découverte 
de la musique classique à travers les 
aventures d’Oscar, petit poisson astu-
cieux confronté à la mythique baleine. 
Ce concert sera commenté par un 
professionnel qui donnera des clés de 
compréhension de la musique. (Quin-

tette) – Flûte, Harpe, Violon, Alto, 
Violoncelle Créé par les musiciens de 
l’OSB en 2014, d’après un texte de 
Kipling, et sur une musique de Jean 
Cras et Claude Debussy. 

20h30 - Concert tout public 
«Voyage à Pont-Aven»

Alternance de musique de chambre et 
d’anecdotes avec un conférencier.

(Quintette) – Flûte, Harpe, Violon, 
Alto, Violoncelle. 

Les musiciens et les peintres ont tou-
jours été étroitement liés. Le quintet de 

l’Orchestre symphonique de Bretagne 
a voulu explorer ces correspondances 
avec le musée de Pont- Aven. Ils tis-
sent un lien entre les artistes de l’école 
de Pont-Aven (Gauguin, Sérusier), les 
répertoires du compositeur Debussy, 
et le navigateur/compositeur brestois, 
Jean Cras. 

Un conférencier du musée de Pont-
Aven accompagnera les œuvres musi-
cales, avec des anecdotes et histoires 
de l’époque des grands peintres et 
grands compositeurs.

L’Orchestre Symphonique de Bretagne 
est de retour à La Bouëxière
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Plein phare sur...

Vagabondages 
& Compagnie 
« 11e Saison »

Pour cette nouvelle édition, le festival Vagabondages et Com-
pagnie organisé par la Caravane MJC de Servon sur Vilaine 
propose à La Bouëxière : 

Le 16 mai dans notre médiathèque : « Les projets qui s’éti-
rent », atelier animé par Charlotte Durand. Il s’agit de faire dé-
couvrir et pratiquer aux visiteurs une technique d’impression à 
partir de papiers peints. Ce sera l’occasion de créer ensemble 
tampons et estampes, afi n de réaliser un mur tampon partici-
patif pour le festival pendant le marché de Servon sur Vilaine 
du 24 mai.

Le 22 mai à 10h, Résidence Val de Chevré. Vous êtes tous 
invités à un spectacle qui vous fera chavirer le coeur.
«Oyez, Oyez ! n’oubliez pas de réserver la camionnette d’ali-
mentation générale culturelle, une surprise est à portée de 
main. Pour le festival Vagabondages la voici prête à toutes 
les audaces, en chair et en os et croire que tout est possible, 
même l’impossible, mais là chut ! et venez voir…
Et poutant elle tourne… Voilà le principe ! La camionnette 
n’est jamais à court de provisions et son commerce ambulant 
a de beaux jours devant lui.»

Le 23 mai à 16h, Square Albert Hay (Maisonneuve). Deu-
xième passage de la camionnette d’alimentation générale 
culturelle et là aussi une nouvelle surprise vous attend. Les 
artistes seront là : poètes, plasticiens, chanteurs, raconteurs, 
hip-hopeurs et même pas peur, recettes, des qui font rire et 
puis d’autres…  Je suis sûr que vous serez là  le samedi 23 
mai pour les rencontrer.

17e Printemps des poètes
« PeUX-Je » Par la cie les danses de doM

Quand le poète contemporain Charles Pennequin, et le danseur et cho-
régraphe Dominique Jégou se rencontrent, nous assistons à une ava-
lanche tragi-comique pleine de bruit et de fureur, conjugant la danse 
aérienne et la puissance de la poésie sonore. 

Illustrant à leur manière « L’insurrection poétique » ils nous ont offert  
le spectacle d’une transe poétique hypnotique, bousculant, à n’en pas 
douter, tous les codes de la poésie classique.

a Partir de 18H : inaUgUration de la noUVelle 
Place de l’eUroPe
Vous y êtes toutes et tous conviés.

18h30 – Découverte de la sculpture créée par GIL 
artiste de La Bouëxière

18h45 – Spectacle «Girafe Song» de la Compagnie 
3ème Acte

«Quand quatre salariés d’une entreprise fabriquant 
un célèbre jouet pour enfant, décident de se lancer 
dans la chanson, le thème est tout choisi : l’enfance. 
Ils décident donc de créer leur groupe de musique : 
Les «Girafe song». Ces quatre voix harmonisées 
revisitent allègrement un répertoire aussi varié que le 
sont leurs personnalités, de Verlaine aux Wriggles, de 
Juliette à Prévert.»

19h15 – Verre de l’amitié

a Partir de 19H30 : fÊte de la MUsiQUe
Placée sous le signe de la convivialité et de la décou-
verte, vous êtes conviés lors de cette soirée au grand 
partage de la musique, de toutes les musiques : 
Chanson, rock, chorales, jazz, musiques tradition-
nelles, musiques électroniques...

Musiciens ou spectateurs, vous êtes les bienvenus 
pour célébrer ensemble ce « rituel » annuel !

Si vous êtes intéressés pour vous produire à cette 
occasion veuillez contacter la mairie avant le 15 mai au : 
02 99 62 62 95.

Samedi 13 juin, 
La Bouëxière 
fait la fête
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Plein phare sur...
Jazz à La Bouëxière

Plus de 200 scolaires de La Bouëxière et de Dourdain ont as-
sisté au concert de jazz de Maxence Ravelomanantsoa quartet. 
C’est avec une approche pédagogique appropriée que Maxence 
a présenté les instruments et l’histoire du jazz aux jeunes qui ont 
beaucoup apprécié ce moment privilégié. Les échanges furent de 
grande qualité. 

La soirée s’est déroulée devant un public averti. Maxence a pré-
senté son premier album qui sera enregistré dans les prochains 
jours et le public a eu la chance d’entendre en avant première 
ses diverses créations.

17e Printemps des poètes
« PeUX-Je » Par la cie les danses de doM

Quand le poète contemporain Charles Pennequin, et le danseur et cho-
régraphe Dominique Jégou se rencontrent, nous assistons à une ava-
lanche tragi-comique pleine de bruit et de fureur, conjugant la danse 
aérienne et la puissance de la poésie sonore. 

Illustrant à leur manière « L’insurrection poétique » ils nous ont offert  
le spectacle d’une transe poétique hypnotique, bousculant, à n’en pas 
douter, tous les codes de la poésie classique.

Une quarantaine de personnes étaient pré-
sentes pour le vernissage de l’exposition 
des œuvres de la jeune artiste bouëxié-
raise, découvrant ainsi toute l’étendue de 
son talent. 

Deux ateliers d’arts plastiques conçus dans 
un esprit imaginaire et décalé autour de la 
thématique du conte ont clôturé cette ma-
nifestation.

Une artiste 
à l’honneur
JUstyna VerdaVaine
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Bouëxazik

ADMR

Vivre chez soi

Après le cinéma jeudi 5 mars avec la 
projection du fi lm « L’irlandais » de John 
Michael McDonagh c’était place au folk 
irlandais à La Bicyclette le vendredi. Ac-
compagné d’Alex Sallet à l’accordéon le 
chanteur guitariste Simon McDonnell, à 
la voix chaude et expressive, a interprété 
un répertoire de chansons aux inspira-
tions multiples. Les deux musiciens ont 
conquis les nombreux spectateurs par 
leur talent et leur générosité, n’hésitant 
pas à faire chanter le public. 

La 6° édition de Ton’Eire de Bouëx s’est 
poursuivie le samedi avec le fest-noz 
co-organisé par Bouëxazik et Gallo To-
nic ; il a rassemblé 400 amateurs de 
danses bretonnes salle André Blot. Trois 
groupes différents se sont succédés : 
D’Ici et D’ailleurs, Spontus et Loened 

Service livraison de repas : évolution 
du service 

Depuis le 1er  Janvier 2015, l’associa-
tion ADMR a fait évoluer son service 
de livraison de repas à domicile. Un 
partenariat a été mis en place par « La 
Cuisine Evolutive », une entreprise fa-
miliale, reconnue pour la qualité de ses 
produits. Les repas sont dorénavant li-
vrés froids. Equipé d’un véhicule frigori-
fi que, l’équipe de bénévoles se rend les 
mardis, jeudis et vendredis au domicile 
des bénéfi ciaires. 

Vivre Chez Soi, est un Service de Soins 
Infi rmiers À Domicile et de portage de 
repas, ancré dans le tissu associatif du 
canton de Liffré & de St Aubin du Cor-
mier depuis 25 ans. 

Le service de soins sur prescription mé-
dicale assure des soins d’hygiène pro-
digués par des professionnels diplômés 
d’état auprès d’une cinquantaine de 
personnes âgées, handicapées ou at-
teintes de maladie chronique évolutive. 

Le service de portage de repas en 
liaison froide privilégie une cuisine tra-
ditionnelle. Les repas sont livrés directe-
ment dans de la vaisselle fi lmée allant 

E V E N E M E N T S V I E  D E S  A S S O C I AT I O N S

félicitations aUX HeUreUX Parents 
et BienVenUe À :

Emma TREBUCHERE 3 février 2015
Azilis CABÉ 4 février 2015
Donovan LANGE 12 février 2015
César DESCHAMPS 13 février 2015
Maxens MASSON 25 février 2015

nos PlUs sincÈres condoléances 
aUX faMilles de :

Solange CHOISY Veuve MARTINIAU 1er janvier 2015
Marinette BARGE 6 janvier 2015
Nicole FOUQUET Veuve JUBLOU 19 janvier 2015
Louis SERVASIER 3 février 2015
Marie GOURHANT Veuve HARDY 6 février 2015
Bernard BALLUAIS 7 février 2015
Tristan MARQUER 12 février 2015
Georges DOMERGUE 4 mars 2015
Guy DELEURME 18 mars 2015
Léon PANNETIER 19 mars 2015
Marie AUBAUD Veuve FAUDÉ 21 mars 2015
Léone JOSSE Veuve NEVEU 8 avril 2015
Madeleine SOUHY Veuve PEIGNÉ 13 avril 2015
Joséphine BUSSON Veuve HAMON        16 avril 2015

L’événement E-sport : un succès !

Etat Civil

Jeudi 12 et vendredi 13 février derniers, 
Valentin Robert, Anthony Sauvaget 
et Charles Hardy, 3 jeunes du comité 
«Jeux vidéos et sports électroniques», 
ont organisé un événement autour des 
E-Sports à la médiathèque Ménouvel 
(E-Sports = sport électroniques joués 
sur Internet, en réseau, sur consoles ou 
sur tablettes). 
Plus de 170 personnes, âgées de 3 à 
97 ans, ont découvert des sports élec-
troniques et joué ensemble ! Les enfants 
de l’accueil de loisirs, les résidents du 
Val de Chevré et du centre Rey Leroux 
ont participé à cette animation accom-
pagnés par les jeunes de l’Annexe de 
Liffré et de l’Escapade de La Bouëxière.  

Découverte, divertissement, intergé-

nération, technologie… les ingrédients 

étaient réunis pour faire, de cet évé-

nement, un succès. Les jeunes orga-

nisateurs, satisfaits de cette première 

expérience, pensent vous proposer une 

nouvelle manifestation l’année pro-

chaine.

Ces deux journées se sont terminées 
par un match amical «League of le-
gends» qui opposait l’équipe de Liffré à 
celle de La Bouëxière. Ce match, com-
menté et expliqué pour les non initiés, 
a permis au public de comprendre ce 
nouveau type de sport, qui est prati-
qué à l’échelle mondiale.  A la fi n du 
match, les joueurs de Liffré ont été dé-
clarés vainqueurs, félicitons-les ! 

Naissances

Décès

L’événement E-sport : un succès !

Dans cette rubrique, nous inscrivons seulement les mariages, 
décès et naissances qui nous sont communiqués à partir d’un 
formulaire d’autorisation
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Bouëxazik

ADMR

Vivre chez soi

Après le cinéma jeudi 5 mars avec la 
projection du fi lm « L’irlandais » de John 
Michael McDonagh c’était place au folk 
irlandais à La Bicyclette le vendredi. Ac-
compagné d’Alex Sallet à l’accordéon le 
chanteur guitariste Simon McDonnell, à 
la voix chaude et expressive, a interprété 
un répertoire de chansons aux inspira-
tions multiples. Les deux musiciens ont 
conquis les nombreux spectateurs par 
leur talent et leur générosité, n’hésitant 
pas à faire chanter le public. 

La 6° édition de Ton’Eire de Bouëx s’est 
poursuivie le samedi avec le fest-noz 
co-organisé par Bouëxazik et Gallo To-
nic ; il a rassemblé 400 amateurs de 
danses bretonnes salle André Blot. Trois 
groupes différents se sont succédés : 
D’Ici et D’ailleurs, Spontus et Loened 

Fall. D’un très bon niveau ils ont 
joué un répertoire varié. Les son-
neurs Roland Rousselle et Hervé 
Guillot ont assuré la continuité de 
la danse pendant les changements 
de plateau.

Le festival s’est terminé par un 
concert de musique irlandaise le 
dimanche. Cette année le groupe 
Beoga, venu spécialement de Bel-
fast avant de s’envoler pour le Japon, a 
séduit le nombreux public par son éner-
gie et son dynamisme. Les cinq musi-
ciens, virtuoses et talentueux, n’ont pas 
dissimulé leur plaisir de jouer. A noter 
la première partie tout en fraîcheur et 
fl uidité avec la violoniste Soazig Hame-
lin accompagnée de Kenan Guernalec 
au piano.

L’expo-photo « Terre maternelle » d’Her-
vé Lambrecht a aussi attiré de nombreux 
visiteurs à la Médiathèque Ménouvel.

L’association remercie la municipalité 
pour son soutien et vous donne rendez-
vous en mars 2016 pour la 7° édition.

Service livraison de repas : évolution 
du service 

Depuis le 1er  Janvier 2015, l’associa-
tion ADMR a fait évoluer son service 
de livraison de repas à domicile. Un 
partenariat a été mis en place par « La 
Cuisine Evolutive », une entreprise fa-
miliale, reconnue pour la qualité de ses 
produits. Les repas sont dorénavant li-
vrés froids. Equipé d’un véhicule frigori-
fi que, l’équipe de bénévoles se rend les 
mardis, jeudis et vendredis au domicile 
des bénéfi ciaires. 

Un repas complet, varié, équilibré et 
adapté aux régimes spécifi ques. Chaque 
menu est composé d’un potage, une 
entrée, un plat, un produit laitier et un 
dessert. Les menus peuvent être adap-
tés aux régimes spécifi ques, et dans ce 
cas, élaborés sous contrôle d’une diété-
ticienne. 

La livraison de repas comme moyen de 
garder un contact. 

Le passage permet, au-delà de la li-
vraison du repas, de maintenir le lien 
social pour des personnes en perte de 
mobilité, c’est un moment privilégié 
d’échange. 

Association ADMR Pays de Liffré 
5 Rue Saint Martin 
35 340 La Bouëxière 
02 99 62 64 30 
labouexiere.asso@admr35.org 

Vivre Chez Soi, est un Service de Soins 
Infi rmiers À Domicile et de portage de 
repas, ancré dans le tissu associatif du 
canton de Liffré & de St Aubin du Cor-
mier depuis 25 ans. 

Le service de soins sur prescription mé-
dicale assure des soins d’hygiène pro-
digués par des professionnels diplômés 
d’état auprès d’une cinquantaine de 
personnes âgées, handicapées ou at-
teintes de maladie chronique évolutive. 

Le service de portage de repas en 
liaison froide privilégie une cuisine tra-
ditionnelle. Les repas sont livrés directe-
ment dans de la vaisselle fi lmée allant 

aux micro-ondes. En 2014, nous avons 
servi près de 12 000 repas à une cen-
taine d’adhérents. 

Notre prestataire de service est le res-
taurant municipal de Liffré qui a pour 
particularité de s’approvisionner en cir-
cuit court et de privilégier l’alimentation 
biologique. 

Les repas servis tiennent compte des ré-
gimes, ils peuvent être intégrés pour la 
partie prestation de service dans le plan 
d’aide de l’Aide Personnalisée à l’Auto-
nomie (APA )  et bénéfi cier d’une réduc-
tion d’impôt (Vivre Chez Soi possède 
l’agrément « service à la personne »). 

Vous souhaitez un service de qualité qui 
contribue à l’emploi local, être rassuré 
par le passage régulier de nos livreurs 
qui assure une rôle de veille sociale. 
N’hésitez pas à nous contacter.

Infos pratiques : 
Jours de livraison : du lundi au vendredi 
après-midi, les repas du week-end sont 
acheminés le vendredi après-midi. 

Contact : Messaline du lundi au ven-
dredi de 8h45 à 12h30 et de 13h30 
à 16h45 ou sur le répondeur au 
02 99 68 44 88, par mail : 
vivrechezsoi.liffre@wanadoo.fr
24, rue la Fontaine à Liffré.

E V E N E M E N T S V I E  D E S  A S S O C I AT I O N S

L’événement E-sport : un succès !

Etat Civil

Découverte, divertissement, intergé-

nération, technologie… les ingrédients 

étaient réunis pour faire, de cet évé-

nement, un succès. Les jeunes orga-

nisateurs, satisfaits de cette première 

expérience, pensent vous proposer une 

nouvelle manifestation l’année pro-

chaine.
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L2G Enduits s’installe 
à La Bouëxière

Réouverture d’un service 
à l’ADMR

Un nouveau boulanger pour le plaisir 
de nos papilles

Il y a 7 ans, suite au départ en retraite 
du gérant d’une entreprise de Noyal sur 
Vilaine, Bruno Gahy, le Dourdanais, et 
Nicolas Le Guillous, le Bouëxiérais, se 
sont associés pour la racheter et créer 
« L2G Enduits ». S’appuyant sur la so-
lide réputation de leur travail, ils ont dé-
cidé de venir s’installer sur notre com-
mune.

L’activité principale de Bruno et Nico-
las est la pose de bandes sur placo 
et enduit intérieur de fi nition. « Nous 
avons été formés par quelqu’un de très 
minutieux dans sa façon de travailler 
et fort de 40 ans d’expérience, ce qui 

nous permet de réaliser un travail soi-
gné, professionnel et rapide. Nos atouts 
sont la souplesse, la réactivité et la dis-
ponibilité ».

Ils exercent dans le neuf et la rénova-
tion, auprès des particuliers et des pro-
fessionnels sur tout le secteur du 35.

L2G Enduits
Bruno Gahy 06 30 22 73 05
Nicolas Le Guillous 06 63 04 74 08
l2g.enduits@gmail.com

Le 3 Mars 2015, François Le Meitour 
a rejoint l’équipe pour assurer le multi-
service. Ce service de petits bricolages, 
jardinage et nettoyage, s’adresse à tout 
public. Les tâches principales qui pour-
ront être réalisées sont : 

-  l’entretien courant des jardins de par-
ticuliers. L’enlèvement des déchets est 
possible. 

-  la taille de haies et des arbres, le dé-
broussaillage… 

-  des tâches élémentaires et occasion-
nelles comme par exemple : fi xer une 

étagère, accrocher un cadre, poser des 
rideaux, remplacer un joint, poser un 
lustre, changer une ampoule… 

-  le nettoyage : vérandas, garages, ter-
rasses, etc. 

L’association dispose de matériel : ton-
deuse, débroussailleuse, taille-haie, 
souffl eur. 

Comme pour tout service de l’ADMR, 
vous pouvez bénéfi cier d’une réduction 
ou d’un crédit d’impôt de 50%. 

Une sage-femme 
a rejoint le cabinet 
médical
Laëtitia Martin a démarré son activité 
en tant que sage-femme au cabinet 
médical depuis le 2 février 2015.
Sur rendez-vous :
Laëtitia Martin
Tél : 02 23 37 52 31
29 rue Jean-Marie Pavy
35340 La Bouëxière

Jean-Pierre Sagnier, Bouëxiérais 
depuis 2010, propose ses ser-
vices d’aide aux personnes dé-
pendantes en particulier pour les 
personnes handicapées ou souf-
frant de la maladie d’Alzheimer.

Jean-Pierre a une formation de 
psychologue et un diplôme d’état 
d’AMP (Aide Médico Psycholo-
gique). « J’ai exercé en cabinet 
à Rennes pendant 13 ans pour 
des patients de 13 à 25 ans, 
puis, confronté par la maladie 
d’Alzheimer d’un proche, j’ai 
décidé de suivre une formation 
pour me spécialiser dans cette 
maladie. J’exerce depuis 2002, 
d’abord en structure à Liffré, 
puis en libéral depuis 2004 sur 
Betton et ses environs. » En se-
maine, mais aussi le samedi et le 
dimanche vous pouvez faire ap-
pel à ses différents services pour 
garde, organisations spécifi ques, 
accompagnement familial, pour 
une promenade ou le temps d’un 
goûter.

Renseignements 
ou rendez-vous :
Jean-Pierre Sagnier
Tél fi xe : 02 99 62 54 14
Tél port : 06 98 38 58 13

Aide aux 
personnes 
dépendantes

Pamela et Nicolas Descormier vous accueillent dans leur bou-
langerie « La Maison Descormier » depuis début mars.
Après s’être associé pendant 10 ans avec ses parents 
dans une boulangerie à St Brieuc, Nicolas a souhaité 
voler de ses propres ailes.
« Nous sommes boulangers de père en fi ls, j’ai toujours 
baigné dans les bonnes odeurs de pain et de pâtisseries. 
Mon père est né à La Bouëxière et nous avions envie de 
revenir aux sources.»
L’équipe de Pamela et Nicolas se compose d’un pâtissier, 
d’un apprenti boulanger et d’une vendeuse.
« Nous avons fl ashé sur cette boulangerie et nous sommes 
très heureux de nous installer à la Bouëxière, la commune est 
conviviale et nous avons eu un super accueil »
Venez découvrir le pain traditionnel, les pains spéciaux, les sandwichs, les 
gâteaux sans oublier la viennoiserie...
« Nos gâteaux et ma viennoiserie, sont faits maison » précise Nicolas. 
Du chocolat artisanal est également proposé en étroite collaboration avec « Passion chocolat ».

Que du bonheur à faire découvrir à nos papilles...

Maison Descormier
44 rue de la Forêt
35340 La Bouëxière
Mardi au vendredi : 7h-13h15 et 15h-19h30
Samedi (journée continue) : 7h-19h30
Dimanche : 7h-13h
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de nos papilles
Pamela et Nicolas Descormier vous accueillent dans leur bou-
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dans une boulangerie à St Brieuc, Nicolas a souhaité 
voler de ses propres ailes.
« Nous sommes boulangers de père en fi ls, j’ai toujours 
baigné dans les bonnes odeurs de pain et de pâtisseries. 
Mon père est né à La Bouëxière et nous avions envie de 
revenir aux sources.»
L’équipe de Pamela et Nicolas se compose d’un pâtissier, 
d’un apprenti boulanger et d’une vendeuse.
« Nous avons fl ashé sur cette boulangerie et nous sommes 
très heureux de nous installer à la Bouëxière, la commune est 
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Venez découvrir le pain traditionnel, les pains spéciaux, les sandwichs, les 
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Que du bonheur à faire découvrir à nos papilles...

Maison Descormier
44 rue de la Forêt
35340 La Bouëxière
Mardi au vendredi : 7h-13h15 et 15h-19h30
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Au cours de sa formation, Maxime 
Rebuffé a pratiqué son apprentissage 
auprès de l’entreprise paternelle.

Depuis le 1er janvier 2015, il a choisi 
de rejoindre l’entreprise familiale en 
s’associant  avec son père Thierry Re-
buffé. 

L’Ets Rebuffé Thierry est devenue la 
SARL Rebuffé : Installation plomberie, 
chauffage, énergies renouvelables. 
Thierry et Maxime exercent dans le 
neuf et la rénovation.

Maxime a aussi suivi une formation 
pour que la SARL Rebuffé puisse bé-
néfi cier de la mention RGE (Reconnu 
Garant de l’Environnement).

Depuis le 1er septembre 2014, seuls 
les travaux réalisés par des entreprises 
et artisans RGE, peuvent être fi nancés 
par l’éco-prêt à taux zéro et depuis 
le 1er janvier 2015, cette règle s’ap-
plique également au crédit d’impôt dé-
veloppement durable.

SARL Rebuffé 
Le Moulin Ory
35340 La Bouëxière
Tél : 02 66 62 67 16
thierry.rebuffe@hotmail.fr

Etablissement Rebuffé : un nouvel associé

Pamela et Nicolas Descormier vous accueillent dans leur bou-

« Nous avons fl ashé sur cette boulangerie et nous sommes 
très heureux de nous installer à la Bouëxière, la commune est 

Venez découvrir le pain traditionnel, les pains spéciaux, les sandwichs, les 
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D E S  P R O F E S S I O N N E L S  À  V O T R E  S E R V I C EE X P R E S S I O N

BEAUTE Ô FEMININ
Esthéticienne à domicile

     Épilations

                Maquillage
Soins du visage

           Cartes cadeaux

           Vernis semi permanent

Tel : 07 82 23 43 60
Mail : beauteofeminin@gmail.com

Le mot de l’opposition

Le mot de la majorité
Un lycée sUr le Pays 
de liffré

Le Conseil Régional doit implanter un 
nouveau lycée à l’horizon 2020 pour 
permettre d’accompagner la croissance 
des effectifs et de répondre à la satu-
ration des lycées rennais. Le Conseil 
Régional a donc décidé de localiser cet 
équipement dans le quart nord-est de 
Rennes. 

Aujourd’hui le territoire du Pays de Lif-
fré s’est positionné pour accueillir un 
lycée à Liffré. Betton a aussi exprimé 
son intérêt. Mais Liffré, contrairement 
à Betton, est inscrit au Schéma de Co-
hérence Territoriale(SCoT) comme pôle 
structurant et c’est donc à ce titre que 
la ville de Liffré est en droit d’accueillir 
des équipements structurants comme 
un lycée.

Pour ce qui est des effectifs collègiens, 
la ville de Liffré répond aussi à la pro-
blématique de la région. Le nombre 
de collègiens actuels (1300 élèves) et 
1462 estimé en 2021 permet en effet 
de constituer un lycée de taille suffi-
sante mais aussi de libérer des places 
dans les lycées rennais.

D’ailleurs, ce positionnement à Liffré 
permettrait aussi de résoudre un autre 
problème clé de notre territoire en ré-
duisant de façon notoire les temps de 
trajets vers les lycées de Rennes. En 
effet, plusieurs communes, en particu-
lier La Bouëxière 50 minutes et Dour-
dain 1 heure, verraient une réduction 
de ces temps de trajet permettant à nos 
jeunes d’effectuer leur scolarité dans de 
meilleures conditions pour leur réus-
site.

L’hypothèse de Betton qui implique un 
transfert des élèves du Pays de Liffré 
vers Betton n’est pas acceptable ni pour 
les enfants ni pour les parents en par-
ticulier au niveau du temps de trajet. 

Les élus de la majorité remercient 
les parents, les enfants et tous les  
habitants qui se sont mobilisés en  
particulier en venant signer la pétition. 

Notre dossier est solide et nous atten-
dons tous avec impatience la réponse 
de la région en juin.

la Poste en danger 

A ce jour, La Poste maintient sa volon-
té de réduire les horaires d’ouverture. 
Votre mobilisation reste importante, 
n’oubliez pas de venir signer la pétition 
disponible en mairie pour le maintien 
des horaires d’ouverture du guichet. 
Cette mobilisation est un élément clé 
de la négociation en cours.

«Le style, les éléments, renseignements, descriptions de faits ou assertions figurant dans ce droit d’expression 
sont publiés sous l’entière responsabilité de leurs auteurs et ne peuvent en aucun cas engager  

la responsabilité du directeur de publication ou de la commune qui sont tenus par la loi de le publier».

Maintien des services de la poste : 
mise au point des élus d’opposition.
Au sujet du vœu sur la poste, vos élus 
d’opposition se sont prononcés lors du 
conseil municipal du 27 janvier pour 
le maintien des horaires d’ouverture 
de ce service. Les abstentions men-
tionnées dans la dernière édition du  
Contact à ce sujet concernent la volonté 
du maire de transférer la poste dans 
une cellule commerciale de la place de 
l’Europe sans réaliser d’étude d’impact 
notamment sur le stationnement en 
centre bourg. Ainsi, en intégrant dans 
un même vœu le maintien des horaires 
et le transfert de la poste, sujets com-
plètement différents, le maire a brouillé 
le message et doit assumer la responsa-
bilité de ne pas avoir fait l’unanimité du 
conseil municipal derrière lui.

Cette mise au point parait nécessaire car 
toute diffusion d’information contraire 
n’a qu’un seul but : alimenter une po-

lémique inutile alors que le maintien du 
service de la poste demande le rassem-
blement de tous.

Au cours du conseil municipal du 3 
mars, nous avons questionné le maire 
à l’occasion du « débat d’orientation 
budgétaire » mais aussi voulu faire 
des propositions complémentaires que 
nous jugions raisonnables: elles por-
taient notamment sur la création d’un 
espace de co-working (local équipé des 
moyens permettant à de jeunes entre-
preneurs notamment de communiquer), 
sur l’indispensable sécurisation du che-
minement autour de l’étang de Chevré 
et la réfection des passerelles en bois. 

SMICTOM : une dégradation des 
comptes depuis 2011.
Lors du conseil du SMICTOM du 09 
mars, il a été  précisé que la situation 
du SMICTOM a commencé à se dé-
grader dès 2011, situation accentuée 

les années suivantes par  un manque 
de précisions et de rigueur dans les 
comptes au point qu’il a fallu emprun-
ter fin 2014 pour pouvoir finir l’an-
née. Faute de marges de manœuvre, 
il faut, en 2015, s’en tenir aux seules 
dépenses obligatoires (salaires, charges 
de l’emprunt, travaux de mise aux 
normes) et renoncer au plan d’inves-
tissement. Les conséquences directes 
de cette gestion hasardeuse depuis 
2011 est l’augmentation significative 
de la redevance pour tous et la création 
d’une troisième tranche qui touche les 
familles de 3 personnes et plus. Alors, 
qui est responsable de cette situation 
désastreuse ? D’aucuns souhaitaient 
visiblement ne désigner que le seul pré-
sident précédent. Le successeur de ce 
dernier, plus prudent (siégeant en effet 
depuis six ans), a préféré assumer sa 
part  de responsabilité en appelant à al-
ler de l’avant.
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E X P R E S S I O N

BEAUTE Ô FEMININ
Esthéticienne à domicile

     Épilations

                Maquillage
Soins du visage

           Cartes cadeaux

           Vernis semi permanent

Tel : 07 82 23 43 60
Mail : beauteofeminin@gmail.com

Maître Artisan Coiffeur Visagiste

02 99 23 53 92
06 62 28 19 49

Le mot de la majorité
L’hypothèse de Betton qui implique un 
transfert des élèves du Pays de Liffré 
vers Betton n’est pas acceptable ni pour 
les enfants ni pour les parents en par-
ticulier au niveau du temps de trajet. 

Les élus de la majorité remercient 
les parents, les enfants et tous les 
habitants qui se sont mobilisés en 
particulier en venant signer la pétition. 

Notre dossier est solide et nous atten-
dons tous avec impatience la réponse 
de la région en juin.

la Poste en danger 

A ce jour, La Poste maintient sa volon-
té de réduire les horaires d’ouverture. 
Votre mobilisation reste importante, 
n’oubliez pas de venir signer la pétition 
disponible en mairie pour le maintien 
des horaires d’ouverture du guichet. 
Cette mobilisation est un élément clé 
de la négociation en cours.

«Le style, les éléments, renseignements, descriptions de faits ou assertions fi gurant dans ce droit d’expression 
sont publiés sous l’entière responsabilité de leurs auteurs et ne peuvent en aucun cas engager 

la responsabilité du directeur de publication ou de la commune qui sont tenus par la loi de le publier».

les années suivantes par  un manque 
de précisions et de rigueur dans les 
comptes au point qu’il a fallu emprun-
ter fi n 2014 pour pouvoir fi nir l’an-
née. Faute de marges de manœuvre, 
il faut, en 2015, s’en tenir aux seules 
dépenses obligatoires (salaires, charges 
de l’emprunt, travaux de mise aux 
normes) et renoncer au plan d’inves-
tissement. Les conséquences directes 
de cette gestion hasardeuse depuis 
2011 est l’augmentation signifi cative 
de la redevance pour tous et la création 
d’une troisième tranche qui touche les 
familles de 3 personnes et plus. Alors, 
qui est responsable de cette situation 
désastreuse ? D’aucuns souhaitaient 
visiblement ne désigner que le seul pré-
sident précédent. Le successeur de ce 
dernier, plus prudent (siégeant en effet 
depuis six ans), a préféré assumer sa 
part  de responsabilité en appelant à al-
ler de l’avant.
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9, rue Th.Remond - 35340 LA BOUEXIERE - Tél. 02 99 62 69 12
www.la-bouexiere-coiffeur.fr

AMÉNAGEMENT EXTÉRIEUR
ASSAINISSEMENT
TERRASSEMENT

..
06 87 05 61 69    02 99 14 91 62

Z.A. DE BOUVROT - 35340 LA BOUËXIÈRE
Tél. 02 99 04 44 40 - Fax 02 99 62 66 58
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AMÉNAGEMENT EXTÉRIEUR
ASSAINISSEMENT
TERRASSEMENT

..
06 87 05 61 69    02 99 14 91 62

5 allée George Sand 
35340 La Bouexière
Tél./Fax : 02 99 62 60 93 
Portable : 06 85 32 32 59
philippechantrel@orange.fr

    n Terrassement 
   n Réseaux - Assainissement
  n Pose de fosse septique 
 n Terrain à niveler 
n Empierrement

Chantrel 
Terrassement

O.P. Ravalement
Enduit - Monocouche projeté

NEUF • RÉNOVATION

JOINT DE PIERRE
ISOLATION PAR L’EXTÉRIEUR

LAVAGE DE FAÇADE

opr35@wanadoo.fr
www.op-ravalement.fr

Z.A. DE BOUVROT - 35340 LA BOUËXIÈRE
Tél. 02 99 04 44 40 - Fax 02 99 62 66 58
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Merci aux annonceurs

Si vous souhaitez paraître  
dans ce bulletin,  

veuillez contacter la mairie 
au 02 99 62 62 95

E.U.R.L. Pierrick PRIOUL
Artisan maçon

■ Joints de pierre
■ Béton armé
■ Terrasses
■ Dallages
■ Clôtures

Maison
Neuf
& Rénovation

15, Touche Ronde - 35340 La Bouëxière

✆ 02 99 04 41 17



SARL GALLERAND 


                                                
La Préhaye – 35340 LA BOUEXIERE - Tél. 02 99 62 64 22

Fax. 02 99 62 62 99 - E-mail : contact@carrelage-gallerand.com 
http://www.carrelage-gallerand.com 




Salle 
d’exposition 

sur RDV
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02 99 62 68 9702 99 62 68 97

• Taxis toutes distances
   (gares, aéroports...)
• Transport médical conventionné

• Véhicules adaptés fauteuils roulants 

La Bouëxière - Dourdain
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modern-garagegm@wanadoo.fr

Garage PICHOT
7, rue de Fougères - 35340 LA BOUËXIÈRE
Fax 02 99 62 61 71 garagepichot@wanadoo.fr

GARAGE PICHOT
Vente véhicules neufs et occasions, exposition

Tél. 02 99 62 65 51
Réparations toutes marques

Nettoyage de véhicules
Prêt de véhicules de courtoisie

SAV : règlement par carte en 3 ou 4 fois possible

Bureau permanent – 5 bis rue Théophile Rémond
35340 LA BOUEXIERE - Tél : 02 99 62 62 64

Service négociation : 02 99 23 53 54

Jean-Paul GATEL - Gwendal TEXIER - Catherine MENANTEAU-VAILHEN

LA BOUEXIERE 
VENTE MAISON

Centre ville – Impasse des Chataîgniers - Maison en pierres sur 273 m² de terrain. Composée d’un 
séjour, cuisine, salle de bains, véranda, garage et grenier aménageable – Travaux à prévoir
DPE : vierge 63 200 E négociation incluse

Centre ville – Maison entièrement redécorée avec goût dans un cadre de verdure en plein centre – 
Terrain clos et arboré de 1.117 m². Quatre chambres plus bureau – Sous-sol
Classe énergétique : D 238 000 E négociation incluse

Proche centre - Pavillon de type 5 - Intérieur aménagé avec goût - Cuisine aménagée et équipée -  
Terrasse et jardin - A visiter.
Classe énergétique : E  150 700 E négociation incluse

Bureau principal – LIFFRE -  4 avenue de la Forêt - Tél : 02 99 23 53 53
RETROUVER TOUTES NOS OFFRES SUR : WWW.GATEL-TEXIER.NOTAIRES.FR

A VENDRE / A LOUER
Votre futur espace professionnel
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A VENDRE / A LOUER
Votre futur espace professionnel
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Mai
Vendredi 1er mai
Tour de Bretagne cycliste

Samedi 2 mai
Le Cochon à 
Pédales
Journée sportive 
et festive
Espérance 
Cyclisme / 
VTT et 
Bouëxazik
Espace sportif 
couvert

Mardi 5 mai 
Conseil Municipal des Enfants
Salle du Conseil de la mairie

Du 20 au 24 mai 
Festival Vagabondages 
& Cie

Samedi 16 mai 
Atelier « Estampe papier peint » 
de 14h à 16h
Médiathèque Ménouvel

Mardi 19 mai
Conseil Municipal
Salle du Conseil de la mairie

Vendredi 22 mai
Camion d’Alimentation générale 
culturelle
« Et pourtant elle tourne ! » 
10h – Résidence Val de Chevré

Samedi 23 mai
Camion d’Alimentation générale 
culturelle
« Et pourtant elle tourne ! » 
16h – Square Albert Hay

Vendredi 29 mai
Concert – L’OSB s’invite
14h30 : concert scolaire 
Le Gosier de la Baleine
20h30 : concert musique 
de chambre – Quintette
Salle André Blot

Vendredi 5 juin : 20 h 30 
Samedi 6 juin : 20 h 30 
Dimanche 7 juin : 15 h 
Représentations théâtrales enfants 
et adultes
Passage à l’acte - Salle André Blot

Samedi 13 juin
Inauguration de la nouvelle place 
de l’Europe
A partir de 18h 

Fête de la musique
A partir de 19h30 - Centre Bourg

Samedi 20 et Dimanche 21 juin
Exposition peintures 
et arts plastiques
Ulysse 89 - Salle de la Corbière

Dimanche 21 juin 
Kermesse
Ecole Saint Joseph

Mercredi 24 juin
Loto
14h - Salle André Blot

Dimanche 28 juin
Kermesse
Ecole Charles Tillon

contact n° 114 - avril 2015

Initiation photo numérique
Jeudis 21, 28 mai, 4 et 11 juin de 9h30 
à 11h30
Vous avez un appareil photo numérique et 
souhaitez apprendre à vous en servir ?
-  Séance 1 : Découverte de votre appareil 

photo numérique
-  Séance 2 : Mettre les photos dans l’ordi-

nateur et les retoucher (1)
-  Séance 3 : Mettre les photos dans l’ordi-

nateur et les retoucher (2)
-  Séance 4 : Envoyer ses photos par mail 

ou sur un album photo en ligne
Tarif plein : 32 € - Tarif réduit : 16 € 

«Testons une appli !»
Tous les samedis de 16h15 à 16h45
Devenez testeur / testeuse d’applications ! 
Toutes les semaines, vous pourrez tester 
une application qui a été installée sur les 
tablettes. Votre avis sera affi ché pour la se-
maine à la médiathèque. A partir de 2 ans, 
tous les testeurs / testeuses sont les bien-
venus. (les enfants de 2 à 5 ans devront 
tester les applications avec un adulte) 
Gratuit sur inscription

Livres numériques gratuits et 
accès à la bibliobox 
Tous les samedis matins sur rendez vous.
Envie de lecture ? Découvrir ou redécou-
vrir les classiques ? Vous possédez une 
liseuse, une tablette ou un smartphone, 
venez apprendre en quelques minutes à 
télécharger des livres numériques gratuits 
sur Internet ou à partir de notre bibliobox. 
Gratuit sur inscription

Les ateliers de l’espace multimédia
Renseignements sur le contenu des ateliers, les horaires et les tarifs au 02 99 62 69 09.
Tarif réduit : habitants de la Communauté de communes du Pays de Liffré.
Tarif plein : habitants hors de la Communauté de communes du Pays de Liffré.
Inscription obligatoire, possible jusqu’à la veille de l’initiation.

Juin

Festival Vagabondages 

Samedi 2 mai
Le Cochon à 
Pédales
Journée sportive 
et festive
Espérance 
Cyclisme / 

agenda


